

半年しか勉強しなくていいの？

中学、高校生の君たち、一年間で何日学校に通っていると思いますか。

200日です。夏休み、冬休み、春休み、土曜・日曜の連休、それに祝祭日を引くとこんな数字になります。また、学校へ行っても、入学式、卒業式、体育祭、学習発表会、試験、身体検査、三者面談、遠足、職業・ボランティア体験、等々授業のない日がかなりあるので、**学校で勉強しているのは実質一年間のうちわずか半分。**

去年8月にNHK放送文化研究所が実施した中高生の調査結果によると、家でほとんど勉強しないか30分以下という子が、中学生で40%、高校生では55%。学習内容が三分の一も減ったのであまり勉強しなくてもついていけるということも一因のようです。それでも通知表は学習の到達度を見る絶対評価になったので大部分の子は通知表ではかなりいい成績になり親子とも満足しています。

ところが、中3の二学期末の高校受験校決定の際に「実力試験の成績が悪い」と言われて輪切り指導が行われ狼狽した父兄・子供たちが続出しました。実力主義なのです。でも後の祭り。今年から高校でも授業内容の3割削減が実施されます。でも有名大学になればなるほど問題レベルを下げるこことはないと思われます。

中学生も高校生も1年生のうちから自覚して勉強しておかないと間際になってからでは取り返しがつきません。
キリギリスでなく、アリになろうという諸君！英語の安念塾へ！

センター試験の英語の成績

	2003年	2002年	2001年	2000年
塾最高点	188点	189点	170点	181点
塾生平均点	151.1	145.2	141.5	161.3
全国平均点	126.8	109.6	110.6	119.7

【募集要項】

新高校1年生 （高岡・砺波・高岡南生）

新小学6年生

来年度（2004年）新中学1年生 （予約）

*今年度新中学1年クラスは締め切りました。

小・中・高校生対象

英語の 安 念 塾

☎・Fax 32-5283 (砺波市太田1360)

<http://www.nsknet.or.jp/~m-annen/>
e-mail: m-annen@nsknet.or.jp

安念正義・慧子

(同志社大英文科・米国ワシントン大政治学科卒)
(中学・高校教員免許所持)